

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

LE CENTRE DE FORMATION C.-E.-POULIOT À L'EXAMEN

Gaspé, le 11 septembre 2013 – Dès ce soir à 19 h, l'émission *Écoles à l'examen* sera diffusée sur les ondes de Télé-Québec. Animée par madame Claire Lamarche, cette émission propose une série d'aventures dans les établissements scolaires du Québec.

Au cours de douze rencontres, l'animatrice présente des univers qui abordent l'éducation de manière particulière. Ces portraits, réalisés avec des membres du personnel scolaire engagés et passionnés, ainsi qu'avec des élèves attachants, visent à jeter un éclairage nouveau sur le merveilleux monde de l'éducation.

En février dernier, l'équipe de tournage a profité de la Traversée de la Gaspésie en ski de fond pour suivre durant quelques jours monsieur André Lagacé, enseignant au programme *Cuisine* au Centre de formation C.-E.-Pouliot à Gaspé. Cet épisode, qui sera diffusé le 30 octobre prochain, présentera monsieur Lagacé dans son quotidien au travail. « *On s'intéresse beaucoup à ses élèves, ses collègues, à la réalité de l'école dans laquelle il travaille. C'est sûr qu'il nous fait une belle introduction à votre région. C'est lui le centre du document, mais on découvre aussi beaucoup d'autres choses* », indique madame Stéphanie Couillard, productrice de la série.



Tous les épisodes seront disponibles pour un visionnement en ligne dans la zone vidéo du site Web de Télé-Québec. Pour accéder à des capsules et à des suppléments, vous pourrez visiter le <http://ecolesalexamen.telequebec.tv/>

- 30 -

Photo : Monsieur Lagacé et madame Claire Lamarche en plein tournage (Photo courtoisie : Télé-Québec)

Source :

Service des communications
Commission scolaire des Chic-Chocs

Information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication
Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912